

Bernd Eckart (Fraktionsvorsitzender)
Wohlhaupterstr. 14
36093 Künzell



Künzell, den 22.10.24

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell



Anfrage für die Sitzung am 7.11.24

Brandmeldeanlagen

Am 16. Oktober 2024 hat ein Großbrand in Stadtallendorf die gesamte Feuerwache mit allen Fahrzeugen vernichtet. Als eine der Ursachen wird das Fehlen einer Brandmeldeanlage genannt.

Wir bitten den Gemeindevorstand um schriftliche und mündliche Beantwortung folgender Fragen.

1. Hat dieses Ereignis zur Überprüfung der Feuerwehren in Künzell geführt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
2. Gibt es in den Gebäuden der Künzeller Feuerwehren Brandmeldeanlagen? Wenn nein, gibt es Planungen, welche zu installieren?

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bernd Eckart

1. Hat dieses Ereignis zur Überprüfung der Feuerwehren in Künzell geführt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Eine Überprüfung der Künzeller Feuerwehren ist nicht erforderlich, da der Verwaltung bekannt ist, dass keine der Wehren mit flächendeckenden Brandmeldeanlagen ausgestattet ist. Lediglich die Fahrzeughallen der Feuerwehren Engelhelms, Keulos und Wissels sind mit WLAN-Brandmelder ausgestattet. Die Alarmierung erfolgt auf Handys eines ausgewählten Personenkreises der jeweiligen Wehren. Anlass für die Nachrüstung der Brandmelder war bereits vor dem Brandereignis in Stadtallendorf ein Brand in einem Feuerwehrgerätehaus, ausgelöst durch ein Akku-Ladegerät.

2. Gibt es in den Gebäuden der Künzeller Feuerwehren Brandmeldeanlagen? Wenn nein, gibt es Planungen, welche zu installieren?

Die Fahrzeughallen der restlichen Wehren sollen ebenfalls zeitnah mit Brandmelder nachgerüstet werden.

Künzell, 29. Oktober 2024


Zentgraf
Bürgermeister